



歌やリズムとなかよし♪



運動会が終わった頃から、3クラスの子どもたちが集まってダンスをしたり、先月末には、長尾西中学校の吹奏楽部の生徒さんが来てくださったことをきっかけにコンサートごっこが始まると、音楽に触れて遊ぶ姿があちらこちらで見られるようになりました。そして15日の保育参観では、それぞれのクラスで、リズム遊びや歌遊び・楽器に親しむ姿など、日頃から楽しんでいることを保護者の方にも観ていただきました。

3歳児



空き箱などの廃材を使って楽器を作ったよ！

歌に合わせて、大好きな「はらぺこあおむし」のパープサートをして遊んだよ！



お家の人と一緒に楽器を鳴らしたよ♪



4歳児



身近なものを使って音探しをしたよ！椅子を重ねて揺らすとこんな音が♪

いろいろな楽器と仲良しになったね♪



参観では、お家の人と一緒に歌ったよ



5歳児

友だちと触れあいながらリズム遊び♪



友だちと集まってコンサートごっこ♪



ベルの音色って、きれいだね！



歌ったり、リズムに合わせて体を動かしたりすると、心が弾んで笑顔になりますね！音楽に触れ、魅力を感じ、生涯を通して身近なものとして親しんでほしいと願っています。



石臼と杵を使っておもちつきをしたよ

幼稚園では、昔ながらのお餅つきを子どもたちに経験してほしいと願っています。杵を持って、大張り切りの子どもたち！「おいしょ！おいしょ！」掛け声に合わせてお餅つきを楽しみました。

すごい！お餅になってる！



蒸したてのもち米を少しずついただきました



クリスマス会



キャンドルサービスでクリスマス会が始まりました



いちごプリンを皆で食べたよ！



サンタさんが帰った後、外を見ると雪のようなものが！「ここに そりがあったのかなあ」夢が広がりました♡

長尾西中学校との交流



サッカー部・美術部の生徒さんが園児との交流のために来てくれました。一緒に体を動かして遊んだり、塗り絵をしたり、絵本の読み聞かせをしてもらったり・・・一緒に楽しいひと時を過ごしました。